
VERBALE	  ASSEMBLEA	  REGIONALE	  APNEC	  UMBRIA	  DEL	  23/01/2015	  
	  
A	  seguito	  di	  regolare	  avviso	  a	  cura	  del	  Presidente,	  alle	  ore	  18,00	  del	  23/01/2015	  presso	  la	  
struttura	  messa	  a	  nostra	  disposizione,	  dal	  Centro	  Cinofilo	  DylanDog,	  in	  Via	  del	  Trebbio	  5,	  ha	  
avuto	  luogo	  l’assemblea	  regionale.	  
	  
Soci	  presenti:	  
Francesca	  Lupetti	  (Presidente),	  Martina	  Pellini(Segretario),	  Francesca	  Buso,	  Marina	  D’Errico,	  
Pietro	  Gasparini,	  Raffaele	  Ferrini,	  Luca	  Mariucci.	  

IL	  Presidente	  sig.ra	  Francesca	  Lupetti	  fatta	  rilevare	  la	  regolarità	  della	  seduta,	  invita	  tutti	  i	  
convenuti	  a	  discutere	  e	  deliberare	  in	  merito	  al	  seguente	  ordine	  del	  giorno:	  
	  

• CONDIVISIONE	  EVENTI	  E	  STAGE	  ORGANIZZATI	  DAI	  SOCI	  NELL’ANNO;	  
• DIBATTITO	  SULLA	  RAPPRESENTATIVITA’	  DELL’APNEC	  NEI	  CONFRONTI	  DEI	  SOCI;	  	  
• PROPOSTA	  DI	  ORGANIZZARE	  UN	  INCONTRO	  SUL	  RUOLO	  DELL’EDUCATORE	  CINOFILO	  

E	  LA	  FIGURA	  DELL’APNEC	  IN	  ITALIA;	  
• PRESENZA	  SUL	  TERRITORIO	  UMBRO	  DI	  UNA	  SCUOLA	  ACCREDITATA	  APNEC;	  
• PROGRAMMAZIONE	  EVENTO	  GRATUITO;	  
• PROPOSTA	  DI	  ORGANIZZARE	  LO	  STAGE	  DI	  1°,2°,3°	  LIVELLO	  DI	  HUNTERING;	  

	  
	  
Il	  Presidente	  passa	  ad	  illustrare	  il	  primo	  punto	  all’ordine	  del	  giorno:	  
	  

• CONDIVISIONE	  EVENTI	  E	  STAGE	  ORGANIZZATI	  DAI	  SOCI	  NELL’ANNO:	  
Stage	  organizzati	  dalle	  socie	  Francesca	  Buso	  e	  Martina	  Pellini,	  Laura	  Cibeca,	  Francesca	  
Lupetti,	  in	  ambito:	  rieducativo,	  sportivo,	  ludico,	  educativo.	  
	  

• DIBATTITO	  SULLA	  RAPPRESENTATIVITA’	  DELL’APNEC	  NEI	  CONFRONTI	  DEI	  SOCI:	  
Si	  solleva	  il	  dibattito	  riguardo	  il	  sentirsi	  più	  o	  meno	  rappresentati	  dall’Associazione,	  
poiché	  nonostante	  il	  riconoscimento	  a	  livello	  ministeriale	  dell’APNEC,	  non	  si	  è	  ancora	  
arrivati	  ad	  una	  visibilità	  adeguata,	  che	  garantisca	  l’identificazione	  della	  professionalità	  
degli	  iscritti	  APNEC.	  
	  

• PROPOSTA	  DI	  ORGANIZZARE	  UN	  INCONTRO	  SUL	  RUOLO	  DELL’EDUCATORE	  
CINOFILO	  E	  LA	  FIGURA	  DELL’APNEC	  IN	  ITALIA:	  
si	  propone	  di	  organizzare	  un	  INCONTRO	  APERTO	  ALLA	  CITTADINANZA	  per	  diffondere	  
la	  cultura	  cinofila	  e	  nello	  specifico	  la	  figura	  dell’educatore	  cinofilo,	  invitando	  ad	  
assistere	  le	  figure	  del	  settore	  insistenti	  sul	  territorio	  (	  quali	  veterinari,	  negozi	  
specializzati	  etc…)	  e	  cercando	  di	  sensibilizzare	  e/o	  portarne	  a	  conoscenza	  le	  istituzioni	  
locali,	  invitando	  la	  stampa	  e	  la	  televisione.	  Si	  propone	  inoltre	  di	  diffondere	  in	  ogni	  
regione	  italiana	  tale	  iniziativa,	  sino	  ad	  arrivare	  ad	  un	  evento	  di	  rilevanza	  nazionale.	  	  
	  

• PRESENZA	  SUL	  TERRITORIO	  UMBRO	  DI	  UNA	  SCUOLA	  ACCREDITATA	  APNEC:	  



Si	  solleva	  il	  dubbio	  sull’obbligo	  da	  parte	  del	  CENTRO	  CINOFILO	  IL	  GELSO,	  sito	  in	  
Panicarola	  (PG),	  di	  organizzare	  un	  evento	  formativo	  gratuito	  per	  i	  soci	  della	  regione.	  
	  

• PROGRAMMAZIONE	  EVENTO	  GRATUITO:	  
Si	  propone	  di	  organizzare	  una	  giornata	  formativa	  sul	  tema	  del	  cane	  da	  ricerca	  a	  tartufo,	  
con	  docente	  il	  socio	  Luca	  Mariucci,	  valutando	  la	  possibilità	  di	  aprire	  lo	  stage	  anche	  a	  
soggetti	  esterni	  paganti,	  per	  riuscire	  a	  sostenere	  le	  spese.	  
	  

• PROPOSTA	  DI	  ORGANIZZARE	  LO	  STAGE	  DI	  1°,2°,3°	  LIVELLO	  DI	  HUNTERING.	  
	  
Il	  tutto	  viene	  approvato	  all’unanimità	  e	  non	  essendo	  emersi	  altri	  punti	  da	  discutere	  il	  
Presidente	  alle	  ore	  20,00	  dichiara	  chiusa	  la	  riunione.	  

	  
	  
	  

Terni,	  23/01/2015	  

Il	  Segretario	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   	   	  Il	  Presidente	  	  
Martina	  Pellini	   	   	   	   	   	   	   	   	   Francesca	  Lupetti	  


